
 

 

 
 

 

 

 

 

 

当市では、小学 1・2 年生は 30
人以下学級、小学 3 年以上は可
能な限り 35 人学級編成、教科ご
とに少人数学習で加配教員が配
置されている。 

 総合調整役を担っており、医
療介護の専門職から開設以
降12 月まで73件の複合的な
課題を抱える困難なケース等
の相談が寄せられている。

断らない相談支援窓口につ
いてでは、地域の相談支援に
ついては、どのような体制の
取り組みを考えているのか見
解を伺う。 

相談支援において、制度や分
野を超え、包括的重層的支援
体制の構築が求められている。
様々入り口である相談体制の充
実が不可欠であると考える。 

 脱炭素社会に向けての取組に
ついて、国は 2050 年までに温室
効果ガス排出量ゼロにする実現
を目指す事を宣言したが、地球温
暖化対策の取組みや、再生エネ
ルギーの取組みをどう推進する
のか見解を伺う。 

少人数学級について、35 人学
級になると何が変わるのか。現状
と課題について伺う。 

 地域包括ケア総合推進センタ
ーは、令和元年5 月開設以来ど
のような取り組み状況があるの
か伺う。
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ホームページはこちら https:/www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi/ 

Ｖol.

●新型コロナワクチン接種について 

・６５歳以上を対象に 4 月中旬より

接種クーポン券が発送されます。 
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●令和 3 年 3 月一般質問(要旨)  

  

のざき正志通信 
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当市では、木質バイオマス発電
所を誘致し、再生可能エネルギー
の創出に取り組んできた。国の動
向を踏まえ、財政的な措置も注視
しつつ、基礎自治体として何ができ
るか。地域の特性も十分考慮し検
討したいと考える。 

 

気軽にご相談下さい。しっかり対応してまいります！ 

三条市議会議員 のざき正志  携帯 090-7249－9008 

●三条市立大学は、工学部 技術・経営工学部（定

員 80 人）で、三条のまち・ひと・しごとを未来に

つなぐ「WAKUGI キャンパス」の実現を目指す。 

 

 


